
ПРОТОКОЛ  
 

заседания Общественного совета городского округа «Котлас» 
второго созыва 

от «18» июня 2024 года 16:00 
 

г. Котлас, пл. Советов, дом3, каб.111 (актовый зал) 
 
   Присутствовало: 12 человек. 
 

ПОВЕСТКА 
 
 
1. Информация о работе Общественного совета городского округа 

Архангельской области «Котлас» второго состава за отчетный период. 
Докладчик: 
- Елисеенкова Елена Николаевна, председатель Общественного совета 

городского округа Архангельской области «Котлас». 
 

2.Награждение членов Общественного совета городского округа 

Архангельской области «Котлас» второго состава 
-Бурбах А.А., и.о. Главы городского округа «Котлас». 
-Мелентьев С.Н. председатель Собрания депутатов Главы городского округа 

«Котлас». 
 
По вопросу №1 
Информация о работе Общественного совета городского округа 

Архангельской области «Котлас» второго состава за отчетный период. 
 
Заслушали – Елисеенкову Елену Николаевну, председателя Общественного 

совета городского округа Архангельской области «Котлас». 
Прошло   три года, как был создан Общественный совет города. В него вошли 

представители администрации -  7 человек, Собрания депутатов – 7 человек и   

1 человек был назначен  Общественной палатой города Архангельска. 
 
Чтобы сделать работу наиболее продуктивной мы разделились на четыре 
комиссии: 
 1 - по промышленности - председатель Алешков Иван Васильевич 
 2 - по социальным вопросам - председатель Мелентьев Сергей Николаевич 
 3 - по бюджету - председатель Костин Анатолий Аркадьевич  
 4 - по культуре и спорту - председатель Фирсов Константин Алексеевич 
 
 Работа велась по плану, составленному на год. 



 По Положению об Общественном совете необходимо проводить 1 

заседание в три месяца, однако получалось в год 7-8 заседаний, не считая 

заседаний комиссий. 
 Комиссии работали над вопросами повестки по своему профилю, 

предварительно изучив их.  Затем повестка передавалась в администрацию и 

депутатам, которые назначали специалистов для ответов на поставленные 

задачи. Основная работа проводилась по обращениям граждан, в чем, по 

моему мнению, и должна заключаться основная деятельность Общественного 

Совета. 
 Вопросов бывало достаточно много и в основном по важнейшим 

проблемам города: 
Например, очень плотно работали совместно с администрацией (делали 

запросы в Архавтодор) по обращениям жителей Приречного района об 

автобусном сообщении. Нашли на время промежуточный вариант. Это очень 

актуальный вопрос и на данное время. 
 Подробнее о нем расскажет жительница Приречного района, член 
Общественного совета Гущина Любовь Борисовна. 
 
Решение: рекомендовать администрации городского округа «Котлас» в 

ближайшее время решить вопрос с автобусным маршрутом, связывающим 

Приречный микрорайон с городом, а будущему Общественному совету взять   

решение его на контроль. 
Принято единогласно. 
 
 
 Много вопросов поступало от граждан по наведению порядка при 

захоронении на местном кладбище, по выделению нового земельного участка 

под кладбище. 
 По данным вопросам более подробно доложил член комиссии по 

промышленности  Макаровский Николай Геннадьевич. 
 
Решение: рекомендовать будущему совету не оставлять данные вопросы без 

контроля. 
Принято единогласно. 
 
 
 На протяжении всех трех лет неоднократно поднимался вопрос по 

качеству питьевой воды, о планах модернизации Горводоканала, о реализации 

Программы «Чистая вода», о введении в эксплуатацию КНС, о станции 

третьего подъема. 
Чаще всего, по обращениям жителей города, данный вопрос поднимал член 
комиссии по промышленности Вьюхин Дмитрий Леонидович. 
 



Решение по данным вопросам - эти вопросы нельзя оставлять без внимания и, 

поэтому, рекомендуем новому составу Общественного совета совместно с 

депутатами усилить контроль по наболевшей теме. 
Принято единогласно.  
 
 
 Беспокоили Общественный совет жители города и по затянувшейся 

сдаче домов по ул.Таежной. В составе комиссии по приемке этих домов был 

член комиссии по промышленным и социальным вопросам Завадский 

Дмитрий Николаевич. Ему слово. 
Решение: Совместно с депутатами проводить наиболее жесткий контроль на 

каждом этапе строительства. 
Принято единогласно.  
 
 
 Проблемной для многих горожан стало строительство и передача в 

эксплуатацию дороги по ул.Ушинского и пр.Мира. Этот вопрос и его решение 

администрацией озвучил член комиссии по промышленности Дмитриев 

Максим Владимирович. 
Решение: Общественному совету нового состава держать под контролем 

работу администрации. 
Принято единогласно.  
 
 Неоднократно звучали на заседаниях Общественного совета вопросы, 
связанные с состоянием дорог вообще по городу, особенно этой весной и 

началом лета, и в частности по Чиркова, по парковкам  на территории Котласа, 

по правомерности установок леерного ограждения. Чаще всего эти вопросы 

поднимала комиссия по промышленности. Расскажет о них председатель 

данной комиссии Алешков Иван Васильевич. 
Решение: Держать на контроле работу администрации в отношении данных 

вопросов. 
Принято единогласно.  
 
 
 Вопросы, волнующие граждан и поступающие в Общественный совет, 

касались буквально всех сфер жизнедеятельности города:  по благоустройству, 
по проблемам в  здравоохранении, по ликвидации банкоматов  в отдаленных 

микрорайонах города (кстати, наши обращения в различные структуры 

Архангельска и даже Москвы не помогли), по восстановлению дороги, 

разбитой машинами при строительстве газопровода на  СОТ «Вершина», в 
связи с  обстановкой в стране у членов комиссии возникли вопросы, связанные 

с оповещением граждан о чрезвычайной ситуации на территории городского 

округа «Котлас» и многие другие. 
 Комиссия по бюджету отслеживала движения по бюджету в течение 

года и докладывала на заседаниях. 



 Вопросов для рассмотрения на повестке заседания обычно бывало 
много, поэтому приходилось много готовиться и нам и специалистам 

администрации.  
 Кроме того, члены Общественного совета постоянно присутствовали 

при отчетах администрации в микрорайонах города и также могли отвечать на 

вопросы жителей о своей деятельности . 
 Бывали у нас и выездные заседания и участие в заседаниях 

Общественного совета г.Коряжмы, с которым у нас заключено соглашение о 

сотрудничестве, за «круглым столом» встречались с представителями НКО. 
 
 Если говорить о развитии системы общественного контроля  и обратной 

связи с  населением  за исполнением мероприятий, реализуемых в рамках 

национальных проектов и государственных Программ, то конкретно такой 

цели у нас не было. Но город работал по ним, а мы отслеживали эту работу и 
по необходимости доносили до населения. 
 Например, в системе образования мы не только  совместно с 

администрацией участвовали в приемке образовательных учреждений к 

новому учебному году, но и следили за капитальным ремонтом школ и 

садиков, за строительством новой  105 школы, неоднократно были  на месте 

строительства и на приемке учреждения, заслушивали отчеты о готовности 

школы к учебному процессу, реагировали на обращения  жителей о 

проблемах, связанных с дорогами и тротуарами при подходе к школе, 

интересовались кадровым составом и т.д. Следили и за ремонтом школы в 

Вычегодском и за готовностью к ремонту школы №1 в Лименде. 
 Регулярно заслушивали отчеты администрации по ремонту дорог и 

тротуаров, по благоустройству, по распределению детских городков, по 

строительству новых спортивных объектов в микрорайонах, по доступности 

всего перечисленного для детей и особенно для детей и взрослых с 

ограниченными возможностями.  
 В вопросах культуры и работе с молодежью анализировали деятельность 

отдела культуры по работе с молодежью, ориентируясь на удаленные 

микрорайоны. Например, следили за деятельностью вновь созданного центра 

по работе с молодежью в Лименде, отслеживали строительство  детской 

модельной библиотеки  и с самого начали реагировали  на обращения жителей 

микрорайона Лименда о переселении библиотеки  на другой адрес и начале и 

продолжении строительства модельной библиотеки в этом микрорайоне. 
 Два раза в год заслушивали администрацию города по проблемам 

благоустройства, как поступающих от жителей , так и  связанных с вопросами 

реализации Программы  по благоустройству.  
 Все заседания Общественного совета проходили при участии СМИ, 
освещались по телевидению и в газете «ЮГ Севера». 

 
 
 
 



По вопросу №2 
Награждение членов Общественного совета городского округа 

Архангельской области «Котлас» второго состава. 
 

Бурбах А.А. и.о. Главы городского округа «Котлас» и Мелентьев С.Н. 
председатель Собрания депутатов Главы городского округа «Котлас» провели 

награждение членов Общественного совета городского округа Архангельской 

области «Котлас» Благодарственными письмами и Почетными грамотами. 
 
 
 
 Председатель 
 Общественного совета     Е.Н. Елисеенкова 
 
 
 Секретарь       Н.П. Кожевникова 
 


